

Media Info

Cari Gadget dan Elektronik? Di Blibli PayDay Gadgetronic Sale Aja!

Catat Tanggalnya 25-28 Juni 2024

Jakarta, 25 Juni 2024 - Memasuki pertengahan tahun 2024, [PT Global Digital Niaga Tbk \('Blibli' atau 'Perseroan', kode saham BEI: 'BELI'\)](#) hadirkan [Blibli PayDay \(BPD\) Gadgetronic Sale](#) yang berlangsung antara **25-28 Juni 2024**. Mulai dari *gadget*, peralatan elektronik rumah tangga, komputer dan tablet, laptop, hingga kamera dari berbagai merek terkemuka ditawarkan dengan promosi **Flash Sale Serba Rp50 ribu** dan **Cashback hingga Rp500 ribu**.



The banner features the Blibli logo at the top left, followed by 'PAYDAY' in large, bold, red and white letters. Below this, the dates '25 - 28 JUN' are displayed in a white oval. The main text reads 'GADGETRONIC SALE' in white, followed by 'FLASH SALE 50 Rb*' in large yellow letters, and 'CASH BACK 500 Rb*' in large yellow letters. A plus sign is placed between the two offers. At the bottom, a white bar lists brand logos: LG, TCL, PHILIPS, HUAWEI, SONY, SANKEN, and TOSHIBA. The background is a vibrant blue and purple gradient with glowing light effects. On the right side, there is a 3D rendering of a white refrigerator, a laptop displaying 'PONGO 725', and a camera lens.

Selain itu, pelanggan akan mendapatkan penawaran tambahan berupa **Brand Deals diskon hingga 90%** pada **Blibli PayDay Gadgetronic Sale** dari berbagai merek peralatan elektronik terkemuka mulai dari LG, TCL, Philips, Huawei, Sanken, Panasonic, Dreame, Sharp, Sony Audio, dan Toshiba. Selain itu berbagai merek kamera seperti Canon, Nikon, hingga GoPro pun tersedia.

Pelanggan setia Blibli juga bisa **belanja hemat hingga Rp800 ribu** dari **partner pembayaran pilihan** yaitu Blibli Tiket PayLater by Indodana Finance, blu, BSI, DBS, Kredivo, Mandiri, Mayapada, Mega, Mega Syariah, MNC, OVO hingga akhir bulan ini.

Wilson Kiantoro, Head of Campaign Blibli, mengatakan, "Produk *gadget* dan *electronic* atau *gadgetronic* adalah penunjang pekerjaan dan aktivitas harian. Terlebih, bulan Juni merupakan musim libur sekolah dimana *gadgetronic* menjadi salah satu produk yang dicari. Untuk itu, **Blibli PayDay**



Gadgetronic Sale hadir untuk pelanggan mencari dan mendapatkan *gadget* juga peralatan elektronik incaran dengan penawaran menarik termasuk opsi pembayaran yang beragam."

Nah kalau ingin membeli *gadgetronic*? Cari di Blibli PayDay Gadgetronic Sale!

1. Ada [Promo Bank dan mitra pembayaran](#) di Blibli

Saat ini Blibli bekerja sama dengan 64 partner pembayaran mulai dari perbankan, uang elektronik, hingga *fintech lending* seperti Kredivo dan Indodana. Cek link [Promo Bank](#) dan mitra pembayaran lainnya untuk mendapatkan diskon atau cashback belanja sesuai preferensi pembayaran pelanggan.

2. Bisa Cicilan 0% Pakai [Blibli Tiket PayLater by Indodana Finance](#)

Beli *smartphone* impian dengan mencicil, asalkan tepat waktu dalam membayar cicilannya. Blibli Tiket PayLater memberikan opsi Cicilan 0% 12 bulan dengan limit hingga Rp30 juta. Apalagi limit tersebut dapat digunakan untuk bertransaksi di Blibli, tiket.com dan Indodana. Cicil saja *smartphone* di Blibli menggunakan Blibli Tiket PayLater by Indodana. Sebelum mencicil, berikut [syarat aktivasi Blibli Tiket PayLater by Indodana Finance](#) yang harus dilakukan:

- Klik ikon PayLater di beranda atau di menu akun Blibli App, ke halaman pengenalan PayLater dan dapatkan info detail terkait PayLater. Klik "**Aktifkan PayLater**".
- Setelah itu, lengkapi formulir yang telah disediakan, seperti informasi pribadi, pekerjaan, kontak darurat, foto KTP, dan selfie dengan KTP.
- Apabila pengajuan kamu telah disetujui, maka kamu dapat menggunakan limit yang kamu dapatkan untuk berbelanja.

3. Bebas Biaya Cicilan 0% hingga 24 bulan bertransaksi kartu kredit

Beli *gadget* dan peralatan elektronik baru pakai [Bebas Biaya Cicilan 0% hingga 24 bulan](#), menggunakan opsi kartu kredit yang dimiliki pelanggan.

Blibli memastikan produk *gadgetronic* adalah 100% orisinal dengan menggandeng berbagai mitra pemegang merek global ternama. Sehingga pelanggan berhak atas garansi resmi dari pemegang merek untuk setiap produk *smartphone* dan berbagai peralatan elektronik yang dibeli. Selain itu, pelanggan juga bisa membeli asuransi tambahan **Bliblicare+**, untuk melindungi perangkat *gadget*, peralatan elektronik, komputer/laptop dan kamera dari kerusakan fisik, termasuk cairan yang tidak disengaja hingga kehilangan akibat kebongkaran sesuai dengan manfaat dalam Polis [Bliblicare+](#).

Layanan 2 Jam Sampai memastikan barang tiba super cepat, ditambah gratis ongkir yang bikin belanja lebih hemat. Fitur Trade-In memudahkan menukar barang lama dengan yang baru, dan semua produk dijamin 100% orisinal. Setiap transaksi juga mendapatkan poin [Blibli Tiket Rewards](#) yang bisa digunakan di [Blibli](#), [tiket.com](#), [Ranch Market](#), dan [Farmers Market](#). Jangan lewatkan Blibli Pay Day selama 25-28 Juni 2024 untuk gadget dan elektronik baru! Cek info lengkapnya [di sini](#).



Tentang Perseroan

Berdiri sejak tahun 2010, PT Global Digital Niaga Tbk (“Perseroan”) merupakan pelopor ekosistem perdagangan *omnichannel* dan gaya hidup terkemuka di Indonesia yang fokus melayani konsumen ritel dan institusi yang terhubung secara digital. Platform perdagangan (*commerce*) yang dimiliki Perseroan – Blibli, mengintegrasikan pengalaman berbelanja dan bertransaksi secara daring melalui layanan *e-commerce* dan secara luring dengan mengoperasikan 172 toko-toko fisik elektronik konsumen untuk berbagai mitra pemegang merek global terkemuka. Selain itu, Blibli juga berkolaborasi dengan lebih dari ribuan toko yang mengadopsi solusi *omnichannel* Perseroan, yakni Blibli InStore dan Click & Collect, serta didukung oleh infrastruktur rantai pasok yang kuat, termasuk jaringan pergudangan dan logistik yang dikembangkan secara nasional dengan menyediakan layanan pengiriman pihak pertama (1PL) secara langsung melalui layanan logistik milik Perseroan – BES Paket, dan bekerja sama dengan berbagai mitra logistik pihak ketiga (3PL). Blibli menempati peringkat pertama kategori B2C *Omnichannel* 1P *consumer electronics* dan *fresh products* menurut Frost & Sullivan, serta memiliki layanan pelanggan 24/7 berkelas dunia.

Pada tahun 2017, Perseroan mengakuisisi PT Global Tiket Network (penyedia platform agen perjalanan daring (OTA) – tiket.com untuk memperluas layanan hingga meliputi perjalanan, akomodasi, dan pengalaman gaya hidup. Selanjutnya pada tahun 2021, ekosistem *omnichannel* Perseroan semakin lengkap dengan penambahan penawaran produk segar dan kebutuhan sehari-hari melalui akuisisi PT Supra Boga Lestari Tbk (“Ranch Market”) - perusahaan pengelola sejumlah gerai supermarket premium seperti Ranch Market dan Farmers Market. Ranch Market telah mengoperasikan sebanyak 63 gerai supermarket premium per akhir tahun 2023.

Perseroan memiliki ekosistem *omnichannel* terpadu yaitu Blibli Tiket, yang menegaskan sinergi antara Blibli, tiket.com dan Ranch Market di dalam suatu ekosistem terintegrasi yang memberikan kemudahan pengalaman berbelanja serta bernilai tambah bagi pelanggan, dengan menyediakan layanan lebih lengkap, bermanfaat juga terintegrasi di setiap titik interaksi konsumen. Selanjutnya pada tahun 2023, ekosistem Blibli Tiket meluncurkan program loyalitas terpadu bernama Blibli Tiket Rewards, yang menawarkan berbagai program loyalitas yang terintegrasi kepada seluruh pelanggan di dalam ekosistem, termasuk platform *e-commerce*, platform OTA, toko fisik elektronik konsumen dan gerai supermarket.

Saham Perseroan diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan kode saham “BELI”.

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Hubungan Masyarakat – PT Global Digital Niaga Tbk

public.relations@gdn-commerce.com

Gedung Sarana Jaya

Jl. Budi Kemuliaan I No.1,

Gambir, Kecamatan Gambir,

Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10110

Indonesia

+62 21 50881370